

N°68
OCT.



Museo de
Bomberos
de Santiago

MUSEO * DE
BOMB^{ER}OS
D E S A N T I A G O

    @mubochile

Santo Domingo N°978,
Santiago de Chile.
contacto.mubo@cbs.cl | mubo.cl
+56 223 061 562



OBJETO DEL MES

Medalla 30 años 1° Cia.
del Cuerpo de Santiago



OBJETO DEL MES

Medalla 30 años 1° Cia. del Cuerpo de Santiago

El Objeto del mes de octubre corresponde a una medalla conmemorativa de los 30 años de fundación de la 1° compañía del cuerpo de bomberos de Santiago en el año 1893.



Luego de la iniciativa de José Luis Claro y Cruz, de formar un Cuerpo de Bomberos en la ciudad, tras la tragedia vivida en el incendio de la Iglesia de la Compañía de Jesús, el 20 de diciembre de 1863, al interior del Portal de Sierra Bella, en los salones de la Orquesta

Filarmónica, se organizó el primer Cuerpo de Bomberos la ciudad conformándose así cuatro primeras compañías entre ellas, la Bomba Oriente, actual primera compañía.

Luego de tres décadas de servicio, el 17 de diciembre de 1893, la primera compañía celebró su 30° aniversario con un paseo campestre a la chacra "La Tercia", instancia donde no sólo concurrieron bomberos, sino que también parte importante del mundo social de la época. Además, con motivo de esta celebración, se otorgó a los voluntarios medallas de conmemoración de tan importante fecha siendo una de estas medallas, el objeto del mes de octubre.

La medalla corresponde a una donación hecha por Miguel Ángel Scheid Vila, actual director y voluntario de la 10° Cía. Del CBS. Es un objeto de forma circular y plano de color plata. En el anverso al centro se puede observar un escudo con el número uno, rodeado por ramas de laureles. Por la orilla, se lee la frase: "Primera Compañía de Bomberos". En el reverso, al centro se lee: 1863 A 1893, rodeado por una corona de hojas y las palabras "Deber I Constancia. Santiago", acompañada por dos estrellas de cinco puntas pequeñas.